



Presse Nationale

> Politique



Après sa brillante victoire à la présidentielle : Alassane Ouattara à Paris

Le Président de la République, Alassane Ouattara, est à Paris. Le Chef de l'Etat a quitté le vendredi 27 novembre 2020 Abidjan pour la capitale française. Alassane Ouattara s'offre quelques jours de vacances après la campagne présidentielle. Il va séjourner dans la capitale française jusqu'au 6 décembre prochain. Alassane Ouattara, sans nul doute, pourrait lors de ce séjour ébaucher la nouvelle ossature de son prochain gouvernement et avoir plusieurs rencontres avec des hommes d'affaires et politiques.



Obsèques : Des prières et bénédictions pour le repos de l'âme de feu le ministre Sidiki Diakité

Des prières et bénédictions ont été faites le 29 novembre 2020 à la grande mosquée de la Riviera Golf à Abidjan, pour le repos de l'âme de l'ex-ministre de l'Administration du territoire et de la Décentralisation, lors de la cérémonie de 40ème jour de son rappel à Dieu. C'était en présence du Premier Ministre ivoirien, Hamed Bakayoko, représentant le Chef de l'Etat Alassane Ouattara, de présidents d'institutions, de membres du gouvernement et du corps préfectoral. Cette cérémonie a été marquée par la lecture intégrale du Saint Coran, la formulation de bénédictions afin que le Tout-Puissant Allah pardonne à l'illustre disparu ses péchés et l'agrée au Paradis. Il s'en est suivi des témoignages sur le défunt et des remises de dons et contributions diverses.

> Economie



Economie : les 23 marchés financiers les plus attractifs d'Afrique 2020 connus

Les 23 marchés financiers les plus attractifs d'Afrique en 2020 sont connus selon un document publié par Financial Afrik. L'indice Absa Africa Financial Markets réalisé en partenariat avec Absa Group Limited donne la liste sur la base de six critères d'évaluation que sont la profondeur du marché, l'accès aux devises, la transparence du marché, l'environnement fiscal et réglementaire, la capacité des investisseurs locaux, la solidité macroéconomique et l'opposabilité des contrats financiers, des positions collatérales et recours contre l'insolvabilité. La Côte d'Ivoire, sur la base des critères sus-énumérés, arrive à la 16e place du classement, loin derrière son voisin, le Ghana qui occupe la 6e place. Bien avant, il convient de noter que le trio de tête est assuré en première position par l'Afrique du Sud. Ensuite Maurice et enfin le Nigeria.



Inclusion numérique : des jeunes filles formées à la robotique, à l'usage des drones, etc.

Dans le cadre des actions solidaires du Marathon Day 2020, Bolloré Transport & Logistics a pris en charge, la formation de plusieurs jeunes filles, en vue de soutenir l'inclusion numérique des filles en Côte d'Ivoire. La signature de la convention a eu lieu, vendredi 27 novembre 2020, à Abidjan, et vise à développer l'usage des outils numériques par ces jeunes filles issues de quartiers populaires, en organisant des formations sur la robotique, la manipulation de drones, l'électronique et le développement d'applications. En Côte d'Ivoire, l'éducation des femmes est une problématique de développement et ces actions permettront, à terme, de réduire la fracture numérique au sein de la gente féminine et d'endiguer la sous-représentativité des femmes dans le domaine technologique.

> Société



Coronavirus : 49 nouveaux cas et 35 guéris annoncés, hier

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour dimanche 29 novembre 2020, 49 nouveaux cas de Covid-19 sur 1 518 échantillons prélevés soit 3,2% de cas positifs, 35 guéris et 0 décès. A

la date du 29 novembre, la Côte d'Ivoire compte donc 21 310 cas confirmés dont 20 947 personnes guéries, 131 décès et 232 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 217 462.



Gestion et recyclage des déchets : le ministre appelle les jeunes à un monde sans déchet

Le ministère de l'Environnement et du Développement durable et le ministère de la Salubrité et de l'Assainissement ont organisé « la Foire régionale des jeunes sur la gestion et le recyclage des déchets ». Cette activité, qui avait pour thème « L'innovation au service de la réduction des déchets en période de pandémie de la Covid-19 », s'est tenue du 26 au 27 novembre 2020 à Abidjan. Le ministre Joseph Séka Séka n'a pas manqué d'exhorter les jeunes à une prise de conscience et à une implication dans les opportunités générées par ce secteur d'activité. « Les déchets constituent aussi une niche importante de création d'emplois et de métiers verts. Une étude récente, initiée par la Commission économique des Nations Unies pour l'Afrique, révèle que ce secteur pourrait créer environ 5 000 emplois verts par an », a confié le ministre de l'Environnement. C'est ce qui justifie d'ailleurs, a expliqué Joseph Séka Séka, la participation du secteur privé à cette foire du recyclage, dont l'objectif est de développer une Economie circulaire solide.



Conservation et protection des parcs et réserves : 1,279 milliard FCFA octroyé aux parcs nationaux de Taï, de la Comoé, d'Azagny et du Mont-Sangbé

Chaque année depuis 2014, la Fondation des Parcs et Réserves de Côte d'Ivoire (FPRCI) octroie un appui financier à l'Office ivoirien des parcs et réserves (OIPR). « Pour l'exercice 2019, la Fondation a octroyé à l'OIPR, une subvention de 1,279 milliard de FCFA pour le financement des parcs nationaux de Taï, de la Comoé, d'Azagny et du Mont-Sangbé », a révélé Dr Fanny N'Golo, directeur exécutif de la Fondation des Parcs et Réserves de Côte d'Ivoire (FPRCI) qui a souligné que les parcs nationaux et les réserves ont besoin de beaucoup d'argent pour leur préservation.



Projets à impact rapide : 1 milliard FCFA pour le Haut-Sassandra

Le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré, s'est rendu, le samedi 28 novembre 2020, dans la région du Haut-Sassandra pour constater l'évolution des travaux sur les chantiers des projets à impact rapide pour les populations. Il s'est rendu à Bèfla et à Koinzra/routa pour s'assurer de l'avancée des travaux. A Bèfla, ce sont 26 mille habitants qui bénéficieront d'une nouvelle maternité d'un coût de 80 millions FCFA. A Koinzra/routa, c'est 45 millions FCFA qui ont été mobilisés pour la construction de trois salles de classes. Toutes ces infrastructures visent à améliorer les conditions de vie des populations, tel qu'instruit par le Président de la République Alassane Ouattara. Rappelons que pour la réalisation des projets à impact rapide, le Chef de l'Etat a doté la région du Haut-Sassandra d'un budget d'un milliard de FCFA.

> Sport



Confédération africaine de football (CAF) : Ahmad Ahmad porte sa suspension en appel

Ahmad Ahmad, président de la Confédération africaine de football (CAF), ne lâche pas l'affaire. Après avoir encaissé le coup, le Malgache, selon le site Camfoot, a décidé d'attaquer la décision du Comité d'éthique de la FIFA (Fédération internationale de football association) devant le Tribunal Arbitral du Sport. Il souhaite un examen en urgence et un effet suspensif de la peine afin de lui permettre de participer aux prochaines élections à la CAF. Mercredi dernier, Ahmad Ahmad est revenu à la charge pour annoncer son recours au plus haut tribunal en matière de sport, dénonçant ainsi une décision « incompréhensible et choquante ». Il y voit un coup fumant de ses adversaires à la FIFA qui veulent attaquer « l'autodétermination du football en Afrique ».

Vu sur le Net

> Société

Cohésion sociale à Bédiala : le ministre Mamadou Touré appelle à la consolidation de la paix



Dans le cadre d'une tournée qu'il a initiée depuis la fin des élections dans les localités où il y a eu des violences, le ministre Mamadou Touré, fils de la région du Haut-Sassandra, s'est rendu à Bédiala, dans le département de Daloa, ville cosmopolite, pour apporter la compassion du gouvernement et du Chef de l'Etat, son Excellence Alassane Ouattara, aux blessés et exhorter par la suite l'ensemble des populations à la préservation de la cohésion sociale et à la consolidation de la paix. Mamadou Touré a apporté un appui de 7 millions FCFA aux blessés et aux populations victimes. Les représentants des populations qui se sont succédé ont soutenu qu'ils veulent la paix et le développement. (Source : Ministère)



Les résultats du premier tour du concours de CAFOP 2020 disponibles

Le ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle a annoncé depuis le vendredi dernier que les résultats du premier tour du concours de Cafop pour la formation des instituteurs adjoints (IA), session 2020, sont disponibles. Les résultats du premier tour du Cafop 2020 peuvent être consultés sur le site de la Deco : <http://www.men-deco.org/c/cafop-ia-session-2020-resultats-1er-tour/>

> Culture



Tourisme : Les faïtières du secteur reçoivent des kits sanitaires

Côte d'Ivoire Tourisme, sous l'égide du ministère du Tourisme, a procédé, le 26 novembre, à la cérémonie de soutien aux faïtières (Apv Côte d'Ivoire, Fenitourci, et la Compagnie aérienne nationale "Air Côte d'Ivoire"), en vue de poursuivre la lutte contre la pandémie de Covid-19. L'évènement qui s'est déroulé à Heden Golf Hôtel à Abidjan-Cocody avait pour but de marquer la solidarité de l'Office national du tourisme en apportant assistance aux opérateurs à travers la distribution des bons de kits sanitaires composés de gels mains et de cache-nez.

> Sport



Lutte contre le Vih dans le milieu sportif : l'appel de Paulin Danho aux acteurs du sport

En prélude à la Journée mondiale contre le Vih célébrée le premier décembre de chaque année, la cellule locale de lutte contre le Vih du ministère des Sports a organisé une cérémonie, vendredi dernier, à la salle polyvalente du Parc des sports de Treichville. Le ministre Claude Paulin Danho qui a présidé cette cérémonie a profité de l'occasion pour interpellier le mouvement sportif sur la pandémie. « Contrairement à ce que pensent certains, le Vih est toujours présent et continue de faire des victimes », a rappelé le premier responsable du sport en Côte d'Ivoire. Après avoir relevé la corrélation entre le sport et la santé, il a invité le monde sportif à se mobiliser pour éradiquer cette pandémie par des actions concrètes. Paulin Danho a souhaité l'implication de tous les acteurs en prenant un certain nombre de décisions.

Agence de Presse

> Economie



Orange Côte d'Ivoire signe un partenariat avec le Ministère de la Promotion de la Riziculture pour promouvoir l'E-agriculture

Orange Côte d'Ivoire a signé vendredi 27 novembre, une convention avec le ministère de la Promotion de la Riziculture et a renforcé son engagement pour la promotion de l'e-agriculture. La signature de cette convention permettra d'accélérer la Stratégie Nationale de Développement de la Riziculture (SNDR) initiée par le gouvernement ivoirien avec pour objectifs de faire de la Côte d'Ivoire l'un des plus gros exportateurs africains de riz et d'assurer l'autosuffisance locale en riz de bonne qualité avant 2025. L'accompagnement misera notamment sur l'exploitation du potentiel des nouvelles technologies sur l'ensemble de la chaîne de valeurs rizicoles.

> Société



Quelque 1 180 victimes de traite humaine secourus en Côte d'Ivoire

De juillet 2019 à novembre 2020, quelque 1 180 victimes de la traite humaine ont été secourus et sécurisés grâce à la vigilance des autorités ivoiriennes, a révélé la secrétaire exécutive du Comité national de lutte contre la traite des personnes, Yapo Virginie. Elle participait du 24 au 27 novembre 2020 à Yamoussoukro, à une session de formation approfondie et multidisciplinaire des praticiens de la justice pénale sur la traite des personnes en Côte d'Ivoire. Au cours de la même période, 42 trafiquants ont été appréhendés et traduits devant les tribunaux en vue de répondre de leurs actes.



Violences électorales : le ministre Sidi Tiémoko Touré apporte sa compassion aux populations de Sakassou

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré a apporté, samedi 28 novembre 2020, sa compassion aux populations de Sakassou, suite aux violences pré et post électorales du 31 octobre 2020. Le porte-parole du gouvernement a invité ceux-ci à refuser la violence en privilégiant la concertation et la cohésion sociale. Le préfet Coulibaly Gando a déploré la flambée de violence, en dépit des missions préventives. Ce sont 89 blessés dont 03 cas graves et 158 victimes de pertes matérielles, qui ont été enregistrés, selon le préfet de Sakassou. Il s'est réjoui de l'arrêt, à ce jour, de la violence, même si, a-t-il révélé, des barrages existent toujours sur certains axes routiers dans des villages.



Psgouv 2020 : plus de 200 pompes à motricité humaine réparées ou remplacées dans le N'zi

L'Etat de Côte d'Ivoire a réparé ou remplacé 209 pompes hydrauliques à motricité humaine dans le N'zi dans le cadre du Programme social du gouvernement (Psgouv 2020), a appris l'AIP, vendredi 27 novembre 2020 à Dimbokro. Cette opération de réparation, réhabilitation et maintenance ont concerné 75 pompes hydrauliques à motricité humaine dans le département de Dimbokro, 97 dans le département de Bocanda et 36 à Kouassikouassikro. Elle a permis la fourniture en eau potable de près de 200 localités de cette région. Les populations ont salué cette action du gouvernement qui a eu un impact social fort, par l'amélioration et la sécurisation de l'alimentation en eau potable des villages de la région.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale
CÔTE D'IVOIRE

Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.